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Демонстрация
в Сланцах

7 ноября в Сланцах со-

стоялась праздничная демон-

страция, посвященная 72-й
годовщине Великой Октябрь-
ской социалистической ре-

волюции. На улицы города

вышли учащиеся школ,
ПТУ-15, техникума, пред-

ставители трудовых коллек-

тивов предприятий и орга-

низаций района. Открывали
демонстрацию знаменосцы,

следом за ними прошла ко-

лонна ветеранов партии, вой-
ны и труда.

В отличие от празднеств

прошлых лет в этом шест-

вии стало больше человеч-

ности и меньше помпезности.

Не стало гигантских соору-
жений, водруженных на гру-

зовых автомобилях, обилия
портретов высшего партий-
ного руководства. И потому

по-особому воспринималось
желание внести что-то свое

в традиционное шествие,

проявившееся, например, у
ребят из школы № 12 в

виде макета крейсера «Ав-
рора», который пронесли
мальчишки в морской фор-
ме, а в коллективе трудя-

щихся производственного
объединения грузового ав-

тотранспорта — в виде пла-

ката с призывом сократить
бюрократов на треть. Не-
формальный плакат о мыль-

ном кризисе замыкал колон-
ну торга. И эти пока еще
отдельные проявления раско-

ванности мысли знаменуют

собой желание позитивных
перемен.

Звучали с трибуны при-

ветствия демонстрантам,

председатель горисполкома
Я. Я. Богданов в заверше-

ние поздравил сланцевчан с

праздником, значение кото-
рого никогда не померкнет

для народов нашей страны,
праздником, который всегда
будет нам объединительным
маяком в нелегком плавании

по бурному морю времени.

■ЖЖЖХЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖ*

10 ноября—!
день !

СОВЕТСКОЙ !
милиции

БЛИЗКИ К ВЫПОЛНЕНИЮ

ГОДОВОГО ПЛАНА
С хорошими результатами

коллективного труда встре-
тили 72-ю годовщину Вели-
кого Октября животноводы

совхоза «Сланцевский». Они
выполнили практически все'

основные плановые показа-
тели десятимесячной про-

граммы. От каждой коровы

надоено по ЗОЮ килограм-

мов молока при плане ЗОЮ.
Государству сдано 5490
тонн молока при плане 5279
тонн. По этому показателю

годовой план труженики

ферм собираются выполнить
в первых числах декабря. А

вот годовой план по мясу

они выполнят во второй де-
каде этого месяца. При пла-
не десяти месяцев 601 тон-
на и года 735 тонн они уже
поставили на мясокомбинат
679 тонн.

Такие успехи — резуль-

тат совместных усилий ра-

ботников цеха животноводст-

ва, растениеводов, зоовст-

специалистов и администра-

ции, всех тружеников хозяй-
ства. Большую роль играет

хорошо организованное со-

циалистическое соревнова-
ние между коллективами

ферм, направленное на полу-
чение высоких конечных ре-
зультатов. Лидерами его в

молочном животноводстве
по-прежнему являются кол-
лективы ферм Загривье и
Большие Поля. Первые с
начала года уже получили
от каждой коровы по 3206
килограммов молока, что на
262 килограмма выше уров-

ня прошлого года', а вторые;!
— 3202 килограмма и тоже»

начали «плюсовать». Среди!
свиноводов тон в работе, как 1
и на протяжении многих лет.Ч
задают труженики фермы/
Березняк. С начала года они

уже поставили в торговую

сеть и общепит 227 тонн

свинины при годовом плане
245 тонн. А к Дню работни-
ков сельского хозяйства и

перерабатывающей промыш-

ленности аграрного сектора

они выполнят и годовой
план.

ВЕСТМГрШШ
Hi РАЙОНА

С ЗАБОТОЙ

О ЗЕМЛЕ
Хорошо поработали минув-

шим летом кормозаготовители

совхоза «Аврора». Впервые за час "Р™ 3™ некоторая за-
выполнили план минка: ««нчилиСь запасы торфа

на комплексе по выращиванию

молодняка, а без него торфона-

много лет они

заготовки всех видов кормов и

в целом запасли 5200 тонн

кормовых единиц при плане возные компоста не пригото-
5000 тонн. Как сказал главный вишь. Вот и собирают механи-
агроном хозяйства О. А. Зван- заторы остатки его «по сусе-

цев, во многом это достигнуто кам» — возле старых скотных

ЙеТГ„?мГьГ“ уУСТр Й "“™ »<*""»» “**• Н »
обеспечено в свою очередь за главная работа у них впереди,
счет проявленной заботы о по- С наступлением заморозков
вышении плодородия земли. В начнется кампания по вывозке

нее только за год было внесе- торфа с болот,
но 45 тысяч тонн торфонавоз-
ных компостов. М. АРДОВА.

Сообщает
корреспондентский пост в горисполкоме

ф У председателя испол-
кома Я. Я. Богданова
проведено совещание с ру-

ководителями ПО «Сланцы-
жилкомхоз» и ЛПО «Ленин-
градсланец» о передаче жи-

лого фонда ЛПО «Ленин-
градсланец» на баланс ПО
«Сланцыжилкомхоз».

ф Проведено совещание с

председателями и секретаря-
ми исполкомов сельских Со-
ветов. Перед ними высту-
пили: заведующая городским

отделом социального обеспе-
чения Т. Н. Веселова — о

совершенствовании социаль-
ного обслуживания сельского

населения, и заведующая

оргинструкторским отделом

горисполкома Н. В. Афанась-
ева о задачах исполко-

мов сельских Советов в пе-

риод подготовки и прове-
дения выборов народных де-

путатов РСФСР, местных

Советов народных депутатов

РСФСР.
ф Состоялось заседание

комиссии по борьбе с пьян-

ством и алкоголизмом при

горисполкоме, на котором

разбирались нарушители ан-

тиалкогольного законодатель-

ства.

ф Проведен семинар па

базе яслей-сада № 15 для

учителей начальных классов

по теме: «Преемственность
детского сада и школы».

ф Подведены итоги смот-

ра - конкурса общежитий
. училищ.

ф Каким должен быть
Закон СССР о правах ребен-
ка? Этот вопрос обсуждался
па координационном ' сове-

щании городского отдела на-

родного образования с пред-

ставителями адвокатуры,
прокуратуры и народного су-

да.

ф Состоялась встреча ад-

министрации ЦРВ с рабочи-
ми мастерской № 7 г. Кин-
гисеппа института «Ленграж-
данпроект» по генерально-
му плану развития учрежде-

ний здравоохранения района
и строительству детской по-

ликлиники в г. Сланцы.

ф В гериатрическом отде-

лении ЦРБ проведено собра-
ние но улучшению оказания

медицинской помощи лицам

престарелого возраста,-

ф В женской консульта-
ции главный врач ЦРБ А. И.
Малахов провел собрание с

медицинским персоналом по

улучшению качества меди-

цинской помощи и повыше-

нию ее доступности.

Организуются выезды вра-

чебных бригад ЦРБ для про-

филактического осмотра ра-

бочих совхозов и проведения

флюорографического обсле-
дования сельского населения.

„АКЦИЯ МИЛОСЕРДИЯ"
С 20 сентября 1989 года по 18 февраля 1990 года на

всей территории Советского Союза, в том числе и в городе

Сланцы, проводится «Акция милосердия». Ее цель — при-

влечь внебюджетные средства для улучшения материально-

го положения малообеспеченных пенсионеров и инвалидов.

Уважаемые товарищи, все, в ком теплится искорка со-

чувствия и человечности, окажем самую активную и дейст-
венную помощь в проведении «Акции милосердия»!

На каждом предприятии, в!
учреждении, организации есть!
люди, которых называют про-1

"I фессионалами. Это люди высоЦ

! кого чувства ответственности,
{долга, преданности делу. Таки-!
|ми в отделении уголовного po-J
! зыска Сланцевского отдела !
] внутренних дел являются стар. Й
I шие оперуполномоченные Олегй
I Николаевич Иванов и Сергей 8
| Михайлович Тарасевич (на Я

Й снимке). Это профессионалы ро-ц

Взыска, сыщики по призванию.!}
5 Если совершено преступление, 8
Я им не надо говорить об их обя-Я
Язанностях, они сразу включают- Й
вся в работу, причем, образной
6 говоря, заряжают энергией и ^
8 целеустремленностью весь кол-

Я лектив отделения уголовного |
Я розыска.
^ Дню советской милиции по- >
S священ выпуск странички «Че- Я
Я ловек и закон». Я
Ъгжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж».

Столько же решили авроров-

цы вложить в почву и под уро-

жай будущего года. 10 тысяч

тонн уже завезены на поля,

в том числе 4 тысячи — за-

пахано под зябь. Правда, сей-

На первом Съезде народ-

ных депутатов, а затем па

сессии Верховного Совета
СССР было сказано о край-
не затруднительном состоя-

нии, в котором пребывают
эти люди. Надо немедленно

приняться улучшать их быт.
Для этого государство изы-

скало возможности повысить

минимальные размеры пен-

сионного пособия. Но этого

оказалось недостаточно. Ра-
стут цены, жизнь дорожает.

А как же можно помочь ма-

лообеспеченным инвалидам и

пенсионерам? Да только

всем миром, сообща.

Не секрет, что у любого
из нас есть вещи, которые

могут еще послужить, но не

пользуются нашим спросом

и вниманием. Они еще доб-
ротны, но уже не новые и

вышли из моды. Это может
быть верхняя одежда и пла-

тья, постельные принадлеж-

ности, мебель. Что называ-

ется — вещи из «бабушки-
ного сундука». Давайте да-

дим им вторую жизнь, согре-
ем кого-то теплой шалью и

просто нашим добрым де-

лом. Ведь рядом с нами

есть люди, которым едва

хватает на питание, а поку-

пать что-то из личных ве-

щей, предметов быта они ли-

шены возможности. Давайте
поможем этим людям. Ваши
вещи, искреннее сочувствие

и помощь пойдут на пользу

дела милосердия.

По вторникам и пятницам
в помещении красного угол-

ка ПМК-102 треста № 63
ждем ваши пожертвования.

ПМК-102 находится на ули-
це Чайковского, дом №10,
С 1 ноября с 10 до 14 часов

там вас ждут члены

совета ветеранов войны и

труда.

Ветеранам войны и труда

треста № 63 в текущем го-

ду мы оказали и будем ока-

зывать посильную помощь

из того фонда, который со-

вету выделила администра-

ция треста № 63 в сумме

500 рублен. Ветераны бла-
годарны руководству треста

№ 63. Оказывают помощь и

администрации подразделе-
ний треста. Спасибо за эту
помощь.

А. КАЗАНЦЕВ,
председатель совета ве-

теранов войны и труда

треста № 63.

К ПРАЗДНИКУ КРАСНЫЕ ПОМИДОРЫ
С ранней весны и до позд-

ней осени радовали работницы
тепличного хозяйства совхоза

«Родина» своих односельчан

свежими овощами. И не только
односельчан, но и своих ше-
фов — тружеников ЛПО «Ле-
пинградсланец». Последний
сбор помидоров они сделали к
7 ноября. Всего же за сезон

реализовали 4,1 тонны лука, 8
тонн огурцов, 390 килограммов

перца и 1600 килограммов по-
мидоров — всего более чем на

26 тысяч рублей.

А вырастили всю эту вкус-

ную продукцию всего два чело-

века — Л. Д. Буланцева и А. А.
Понасенкова. Правда, в самые

горячие дни на помощь им при-

ходили совхозные полеводы.

Урожай собран, а дел у них не

убавилось. Теперь надо обрабо-
тать тепличные помещения, ча-

стично заменить грунт. Словом,
подготовиться к новому сезону.

Подборку подготовила

- А. БЕДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Совет ветеранов партии проводит прием ветеранов пар-

тии по понедельникам и пятницам с 11 до 13 часов в поме-

щении по адресу: Трестовский переулок, 6.
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СОВЕТЫ и жизнь

готовность
ПОКА
НЕПОЛНАЯ

Недавно состоя-

лась сессия Новосель-

ского сельского Совета.

Главным из рассмотрен-

ных был вопрос о готов-

ности жилого фонда, объ-
ектов соцкультбыта, ин-

женерных сетей н соору-

жений к работе в зимних

условиях. О проделанной
подготовке отчиталась на-

чальник жилищно - ком-

мунального хозяйства
Г. X. Семенова.

В основном состояние зда-

ний удовлетворительное, по

тревожит большой объем не-

завершенной работы по ре-

монту крыш. Должна, на-

конец, закончиться нынче за-

мена оконных рам в домах

№№ 1 и 2, которая идет

уже около двух лет. В до-

мах №№ 3 и 4 заменяются

батареи парового отопления.

По ремонту крыш был за-

дан вопрос и старшему про-

рабу совхоза «Аврора» В. Н.
Воронюку. Он объяснил за-

держку большим объемом
работ, нехваткой материала.

В. Н. Воронюк дал обещание
закончить ремонт вовремя. О
работе котельных сообщил
главный энергетик совхоза

А. А. Анисимов. Пока запа-

сы угля недостаточны, при-

ходится Экономить. Выли
вопросы к нему, по обеспе-
чению горячей водой амбу-
латории и магазина № 4.

В своем решении сессия

установила всем службам
конкретные сроки заверше-

ния данных работ и поручи-
ла исполкому проверить вы-

полнение.

Была заслушана информа-
ция о состоянии торгового

обслуживания на территории
сельсовета. Депутаты при-
знали, что райпо отреагиро-

вало положительно на реше-
ние одной из предыдущих
сессий по этому вопросу.
Улучшилось дело с товарным
обеспечением, наведен поря-
док в магазинах, на работу
пришли новые люди. В це-
лом решение выполнено и с

контроля снято.

На сессии был заслушан

также отчет о работе посто-

янной комиссии по охране

социалистической законности

и общественного порядка

Г. А. Соколова.

Г. КОЗЕКАЕВА,
секретарь исполкома
Новосельского сельского

Совета.

Западные страны уже давно
перешли на автоматизирован-

ную систему управления про-
изводством посредством приме-

нения вычислительной техни-

ки, в частности, персональных

компьютеров. Попытка органи-

зации АРМов (автоматизиро-
ванных рабочих мест) проводит-

ся и на нашем сланцеперера-

батывающем заводе «Сланцы».
Еще несколько лет назад это

не представлялось возможным.

И только по мере создания
совместных предприятий, выхо-

да на прямые связи с зарубеж-
ными фирмами, появилась воз-
можность закупить необходимое
оборудование. Наша промыш-
ленность не справляется с обе-
спечением современной вычисли-
тельной техникой, и поэтому на

заводе решили через советско-
американское предприятие «Ди-
алог» закупить четыре персо-
нальных компьютера, запла-

тив за них валютой.
В начале года была органи-

зована специальная лаборато-
рия, которая на базе приобре-
тенной техники начала свою
работу. Специалисты для обслу-
живания компьютеров нашлись
на самом заводе. Молодые ре-

бята трудились в цехах на раз-
личных должностях, и их уме-

ние, возможности разбираться
и подчинять себе такую слож-
ную современную технику про-
падало, что называется, зря. Но
пришло и их время. И вот те-

перь Владимир Вячеславович
Корнейко, Людмила Павловна
Ганина и Герман Юрьевич
Дергачеико сидят за дисплея-

ми «персоналок». На экране
пробегают таблицы, цифры —

огромное количество информа-
ции.

— Чем занимаетесь сейчас?
— спрашиваю я у ребят.

— Надо начинать с самого

начала рассказ о нашей новой
работе, — отозвался Владимир
Вячеславович Корнейко. —

Многие институты предлагали
и предлагают нам свои услуги
в ч программном обеспечении
компьютеров. Без специально

составленных программ машина
работать не будет. Но в общем,
осваивали «персоналки» сами

ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС— ОСНОВА УСКОРЕНИЯ

своими силами. Изучили массу

специфических материалов, пе-

релопатили литературу, разо-

брались в пакетах прикладных

программ. И сейчас мы уже
создаем программы для того,

чтобы разгрузить работу ряда
отделов управления. Вводим
данные, обрабатываем их. Мно-
гое сделано для отдела кадров,
переводятся в намять машины

основные заводские финансо-

качеву, в ведении которого на-

ходится данная служба, на воп-

рос «в чем он видит перспек-

тиву использования компьютер-

ной техники на заводе?», вот

что он мне ответил:

— Можно с полной уверен-

ностью сказать, что для того,

чтобы управлять в наше время
современным производством,

необходимо использовать огром-

ное количество данных о видах

КОМПЬЮТЕРЫ
НА СЛУЖБЕ У ЗАВОДА

□

Компьютеры, внедряемые на заводе
„Сланцы*, помогут наладить

; . , службу

вые средства (платежные сче-

та). Это несколько разгрузит

от бумаг финансовый отдел и

бухгалтерию. Обеспечивается
нами и автоматизация процес-

са поиска информации для пла-

нового отдела. Когда будет за-

кончен перевод и обработка ос-

новных данных, руководящие

работники смогут получить ин-
формационную справку по лю-

бому интересующему их вопро-
су в считанные минуты. В
принципе, в дальнейшем у нас

будет сосредоточена вся инфор-
мация, касающаяся завода.

— Работает ли кто-то, поми-

мо вас троих, непосредственно

с компьютерами?

—- Этим летом с одним из
киевских кооперативов завод

заключил договор на обучение
около 20 управленцев. Эти спе-

циалисты завода после оконча-
ния курсов могут частично ра-

ботать с машинами, используя

заранее введенные программы.
Наша же роль — создавать эти

программы .

Когда я обратился к главно-
му прибористу и метрологу за-
вода Сергею Михайловичу Тол-

и наличии сырыг; о параметрах

работы оборудования и массу

другой информации для орга-

низации производственного про-

цесса. Предполагается, что вся

информация будет сосредото-

чена на магнитных носителях.

Будет храниться в памяти

ЭВМ.

Постепенно компьютеры вой-
дут в более тесное соприкосно-

вение с нашей жизнью. Ведь
необходимо, чтобы люди при-

выкли, почувствовали вкус, все

положительные стороны, в кон-

це концов, невозможность об-
ходиться без этой техники. Се-
годня вся информация склады-

вается в многочисленных карто-

теках, делах, в море бумаг,
разобраться в которых бывает
очень трудно, порой невозмож-

но. Армия руководящих специ-

алистов завода соревнуется в

скорости перекладывания этих

документов, а не занимается

своими прямыми обязанностя-
ми по управлению, по приня-

тию нужных решений. Отсутст-
вие или невозможность найти
и использовать необходимую
информацию ведет за собой

ошибки, которые вливаются в

финансовые издержки. Пред-
приятие теряет деньги, которые

могли бы пойти на повышение

оплаты труда. Снижается ком-

петентность руководителей.
— Каков конечный резуль-

тат работы лаборатории?
— Создание заводской ин-

формационной сети, ряда авто-

матизированных рабочих мест

работников управленческого
труда. Компьютеры будут на-

ходиться в каждом из отделов

и соединяться между собой. Ис-
чезнут кипы бумаг на столах,

мы избавимся от- документообо-
рота. Все это заменяет клави-

ши и экраны ЭВМ.
— Предусматривается ли ав-

томатизация технологических
процессов?

— Да, ряд институтов но до-

говорам с нами занимаются

сейчас программами по автома-

тизации некоторых операций в

печном цехе, например, замеров

температур и регулирования их

в камерных печах. Впоследст-
вии эта работа будет прово-

диться и по другим цехам.

— Намечается ли расшире-

ние вашей лаборатории?
— В ближайшее время . мы

заказали еще шесть персональ-

ных компьютеров производства
США.

Подъем уровня производства,

внедрение самого современного
оборудования, способов управ-

ления приведет к подъему

уровня выпускаемых изделий.
Локальные информационные се-

ти в принципе могут потом ор-

ганизовать огромную информа-
ционную структуру, подключив-
шись друг 'к другу. Прекратят-
ся бесконечное накручивание

телефонных дисков, отбивание
телеграмм, согласования, про-

талкивания и выполнение мас-
сы другой непроизводительной
работы. Достаточно будет об-
ратиться к компьютеру, нажа-

тием клавиши сделать нужный
запрос и получить необходимое.
При этом машина позаботится
запомнить п проанализировать
данные, выдает прогноз и вер-

ное решение.

Д. ПОНОМАРЕВ.

ВСТРЕЧА С РАБОЧИМИ
На ремонтно - механическом заводе ЛПО «Ленинградсла-

нец» состоялась встреча трудового коллектива с первым сек-
ретарем ГК КПСС В. В. Назаровым. Встречу открыла сек-
ретарь партбюро завода Г. П. Тикк, а затем предоставила сло-
во В. В. Назарову. Он рассказал о социально - экономическом
положении города, показал перспективы развития. Особое вни-
мание он уделил мероприятиям, предпринимаемым руководст-
вом города в плане улучшения экологической обстановки. За-
тем В. В. Назарову были заданы вопросы, на которые он дал
исчерпывающие ответы. Люди получили возможность уяснить
для себя позицию горкома партии по различным аспектам жиз-
ни города. Встреча продолжалась около 2 часов, и участво-

вали в ней более 100 человек.
Затем В. В. Назаров побывал на строящемся советско : вен-

герском предприятии. Здесь также состоялась беседа с рабо-
чими.

ТРУДОВНЯ
СПЯВН

НОМСОМОЛЬСНИИ ТЕЛЕТАЙП

ПРАЗДНИЧНЫЙ ВЕНЕР
28 октября во Дворце куль-

туры завода «Сланцы» состоял-
ся вечер, посвященный Дню
рождения комсомола.

Перед собравшимися высту-
пили первый секретарь ГК
ВЛКСМ С. Вихров, инструктор

ГК КПСС И. В. Гостев, вете-
ран партии и комсомола Н. Д.
Симченков.

Состоялось награждение По-
четными грамотами горкома
комсомола активистов. 22
школьникам, вступившим недав-

но в члены ВЛКСМ, были вру-
чены комсомольские билеты.

Развлекательная часть вече-

ра была разнообразной: диско-

тека, видеопрограмма, выступ-
ления ленинградских артистов.

ИЗБРАЛИ ЧЛЕНАМИ
ГОРИОМА влнсм

По-новому проходит нынче
избрание членов горкома ком-

сомола — на соораниях в

«первичках». От школьных пе-
дагогических и ученических

комсомольских организаций чле-

нами горкома BJ1KCM избраны
педагоги С. В. Чернега (школа
№ 12) и М. В. Загородская
(школа № 5), а также ученица
школы № 3 Н. Бондюк. Ком-
сомольцы индустриального тех-

никума избрали членом ГК
ВЛКСМ третьекурсника Р.
Ветренко.

„МЫ И НАШЕ ВРЕМЯ*
Таково название нового цик-

ла молодежных диалогов в дис-
куссионном политклубе, создан-

ном по инициативе городской
организации общества «Зна-
ние». Цель его — оказать

помощь комсомольским органи-

зациям в работе с молодежью

но самым разным направлени-
ям. В цикле запланированы
такие темы, как: «Молодая се-

мья: тревоги, надежды, пер-

спективы», «Каким быть ком-

сомолу?», «Знаем ли мы исто-

рию нашей Родины?», «Добро-
вольное сумасшествие или здо-
ровье?» и другие. Занятия ве-

дут психологи, социологи, фи-
лософы, комсомольские работ-
ники.

В конце октября в дискусси-

онном политклубе прошло пер-

вое занятие по теме «Моло-
дежь. Культура. Современ-
ность». Вел его кандидат фи-
лософских наук, преподаватель

Ленинградского университета

В. Н. Шилин.

Молодежные аудитории были
разные: старшеклассники шко-

лы № 3, учащиеся ПТУ-15, мо-

лодые работницы швейной фаб-
рики, городского молочного за-

вода, секретари цеховых комсо-

мольских организаций завода
«Сланцы». Не везде разговор

получился одинаково интерес-

ный, откровенный, дискуссион-

ный, но, по мнению большинст-
ва участников политклуба, он

нужен.

Тридцать шесть лет в одной бригаде, в одном коллекти-

ве. Работа электрообмотчицы ремонтно - механического за-

вода Александры Васильевны Козловой свидетельствует от-

личный пример высокого профессионализма и добросовест-

ного отношения к труду.

НА СНИМКЕ: А. В. Козлова.
Фото Ю. Терентьева.



10 ноября 1989 года ■ЗНАМЯ ТРУДА* 3 страница

Специальны j выпуск, пссвяш,енный

Сознавая
свой долг

Наряду со многими

другими проблемами, вол-

нующими граждан, одной
из болезненных является

состояние правопорядка,
борьба с преступностью.
На преступность и органп.
зацию борьбы с ней нель-

зя смотреть как на проб-
лему, решить которую

можно только правовыми

нормами. Ее - наличие,

ухудшение дисциплины
отражают те процессы,

которые происходят в об-
ществе. В течение многих

десяти летий статистичес-
кие данные о преступно-

сти не были известны не

только широкой общест-
венности, но и значи-

тельной части работни-
ков милиции. Поэто-
му опубликование по.
казателей, характеризую-

щих структуру преступ-

ности, произвело впечат-

ление взорвавшейся бом-
бы. Пресса получила
возможность широко ком-
ментировать эти данные.

Большой объем новой и

JK6 многом неожиданной
информации, критический
подход авторов к оценке

тех, кто профессионально
борется с преступностью,
породили в общественном
мнении и поспешные не-
гативные обобщения и

выводы.

Разделяя обоснованную
тревогу за состояние пре-

ступности и способности
милиции обуздать ее, хо-

чу отметить, что в по-
давляющем большинстве
сотрудники органов внут-
ренних дел трудятся с

полной отдачей, осознавая

свой долг перед обще-
ством. Рост преступно-
сти, правонарушений в

сфере быта и на улицах
вызвал небывалое увели-
чение нагрузки на каж-
дое подразделение отдела,
каждого сотрудника. До-
статочно сказать, что за
два года в уголовном ро-
зыске и следствии она
возросла почти вдвое. Од-
нако и в этих условиях
делается все возможное,
чтобы преступление не
осталось безнаказанным.
В этом году силами ми-

лиции раскрыто больше
преступлений, чем в про-

шлом, раскрывается три
чедеерти тяжких преступ.

лений.
Сегодня невозможно на-

звать всех сотрудников,

которые самоотверженно
противостоят преступным
элементам. Десятки вы-
явленных преступлений на
счету уголовного розыс-
ка, следственного аппара-
та, БХСС, службы про-
филактики. Активно уча-
ствуют в раскрытии пре-
ступлений сотрудники
патрульно-постовой слуяс-
бы, медицинского вытрез-
вителя, ГАИ, отдела вне-
ведомственной охраны,
других подразделений.

Понимая трудное поло-
жение, в котором сегодня
находится милиция, мно-
гие трудовые коллективы
приняли решение об ока-
зании материальной и
технической помощи, на-
правлении своих лучших
представителей в рабочий
отряд содействия мили-

ции.

В день профессиональ-
ного праздника — Дня
милиции — хочется позд-
равить товарищей по ра-
боте, ветеранов органов
внутренних дел, предста-
вителей общественности,
активно участвующих в
охране общественного по-
рядка. В. БЫСТРОВ,

заместитель началь-
ника Сланцевского
отдела внутренних
дел,

|-| ЕМНОГПМ более года в

* 1 службе участковых ин-

спекторов старший . лейте-
нант милиции Николай Ген-
надьевич Мизев. А вообще
он не новичок в милиции —

за плечами более 10 деу ра-

боты в органах. Приехал он

к нам из Кингисеппа, где в

отделе внутренних дел служ-
бу начинал постовым. У нас

около трех лет работал де-

журным помощником на-
чальника отдела внутренних

дел. Когда Николаю было
предложено попробовать се-
бя на новом поприще, он
согласился. Жалеет ли об
этом? Нет. А чем ему при-
ходится заниматься — об
этом он сегодня пишет.
Только хочется добавить,
что Николай, образно гово-
ря, горит на работе. Жизнь
требует совершенства про-

фессионального мастерства.
Поэтому Николай, который
уже имеет среднее юридиче-
ское образование, поступил

в этом году в филиал Ака-
демий МВД СССР.

Хороший старт, взятый
Мизевым с момента прихода
его в участковую службу,
подхвачен вновь прибывши-
ми — в. Д. Новиковым,
В. Н. Дмитриевым,’ А. А.
Королевым. Как лучший ра-
ботник по охране обществен-
ного порядка в городе и рай-
оне зарекомендовал себя
Г. Ф. Титов. Не жалея лич-
ного времени, несут нелег-
кую службу участкового ин-
спектора А. Б. Леонтьев,
И. И. Дубельский, Г. А.
Соколов. Цементирующим
звеном всей службы участ-
ковых является ее началь-
ник А. В. Логинов, который
на протяжении многих лет
возглавляет службу.

Ю. АЛЕКСЕЕВА,
старший участковый
инспектор.

Помогите
участковому

Я работаю участковым ин-
спектором второй год. Проана-
лизировав свою работу, хотел

бы поделиться с читате-
лями мыслями. Участок у
меня сложный, так как нме :

ет свои .’специфические осо
бенности: находится в цент-
ре города, большая плот-
ность населения, множество ма-
газинов, постоянно за счет стро-
ительства жилого фонда расши-
ряется,! прибывают новые люди,

с которыми не всегда успеваешь
даже познакомиться, предпри-

ятий нет.

Правда, большая часть жило-
го фонда телефонизирована. В
случае совершения преступле-
ния или правонарушения мы по-
лучаем сигнал намного быстрее,
возрастает возможность опера-
тивно реагировать на получен-
ное сообщение или заявление,
принятие необходимых мер, по-
мощи гражданам. Но у этого
удобства, как и каждой медали,
есть своя оборотная сторона.
Звонки в милицию раздаются
по любому поводу: от просьбы
подсказать «который час» или
сообщить чей-то номер телефо-
на до вызова к своему малень-
кому ребенку, который упорно
не желает ложиться спать, по-
пугать пьяного мужа и т. д.

(Окончание на 4-й стр.).

„Ассенизаторы" города
, На одном из итоговых со-

вещаний отдела внутренних дел,
давая оценку деятельности
службы медицинского вытре-
звителя, генерал милиции (и
поныне работающий в ГУВД)
образно сравнил медицинский
вытрезвитель с ассенизатор-
ской службой. Сравнение весь-
ма меткое. Ведь мы обезврежи-
ваем город от людей, потеряв-
ших человеческий облик, гово-
ря языком административного
кодекса «лиц, унижающих че-
ловеческое достоинство и обще-
ственную нравственность».

В последнее время произошел
заметный всплеск пьянства и
пьяной преступности. В связи с
этим свой долг мы видим в
дальнейшем при внесении вкла-

да в общее дело профилактики
правонарушений и преступле-
ний, совершаемых на почве
пьянства.

Несмотря на существующее

в народе понятие о непрестиж-

ности нашей службы, рабо-
тает в ней немало хороших сот-
рудников, для которых честь и
достоинство превыше всего.
Теплые слова признательности
можно отнести к молодым сот-
рудникам, освоившим и осваи-
вающим азы нелегкой службы,
— милиционерам «спецмед-
службы» — старшине милиции
С. Н. Степаненко, младшему
ерржанту М. М. Румянцеву, во-
дителям сержанту С. А. Алек-
перову и А. Н. Воронцову, а

также недавно принятым —

младшему сержанту О. М.
Звягину и рядовому П. П. Ни-
ки форчину.

Как и в любой службе свой
опыт им передают и выступают

в роли наставников офицеры —

ветеран милиции капитан Н. А.
Погорелов, молодой, но опыт-

ный старший лейтенант А. А.
Трофимов, среди сержантского

состава — ветеран милиции

Л. В. Лантова и молодой сер-

жант В. Н. Кондратьев. Нет
необходимости доказывать то,
что эти люди несут огромные
физические и психологические

нагрузки.

В. шишов,
начальник медицинского
вытрезвителя.

Дело № 167572
В настоящее время оно завершено, можно назвать

главных действующих лиц и сделать кое-какие пред

верительные выводы.

Менее суток потребовалось отделению уголовного ро.
зыска: С.' В. Целищеву, С. М. Тарасевичу, Шелко-
вому С. П., чтобы задержать взломщиков. ♦

Как это им удалось, они не рассказали: у милиции
есть свои профессиональные тайны. Затем была дол-
гая, кропотливая работа старших следователей
С. Я. Тимошевской, Г. В. Федорова, А. й. Тудкова
доказавших вину задержанных в кражах и взломах.

Что привело Ширяева В. П. и Митрофанова А. И.
к совершению преступлений? К сожалению, они отно-
сятся к той категории людей, которые только воров-
ством и живут. Их жизнь — следствие, причины в
другом. Как сказала старший следователь Светлана
Яковлевна Тимошевская, на 80 процентов во взломах
магазинов вина самого райпо: плохое техническое со-
стояние зданий, сигнализация, уличное освещение
создают предпосылки для совершения преступлении.
Это одна причина. Вторая. Как бы хорошо ни раоотал
отдел уголовного розыска, с воровством бедой на-
шей «сыщикам» одним не справиться. За октяорь в
отделе зафиксировано 66 неочевидных преступлении.
Раскрыто 38. Но их будет больше раскрытых и мень-
ше совершенных, если все мы не будем создавать
благоприятную почву для воров. Почти все, что укра-
ли Ширяев и Митрофанов, они продавали или им по-
могали продавать: чай из столовой, вещи из ленин-
градской и сланцевской квартир. Чай, например, зна-
комая обоих продавала на швейной фабрике, шапку, ко-

торая явно стоит не десять рублей, купила Л. во-
спитатель общежития. Те, кто купил, как раз и поощ-
ряют воровство тем, что обеспечивают рынок соьпа
краденого.

Вывод простой: нравственность, совесть надо про-
буждать у людей, именно эти качества не позволят
человеку ни украсть, ни купить ворованное.

В сентябре этого года в ночь с 16 на 17 в дежур-
ную часть Сланцевского отдела внутренних дел посту-
пило сообщение от сторожа магазина № 1 Сланцев
ского райпо Яковлева: замки на дверях взломаны, сиг
надизация не сработала. В воскресенье вечером 17
сентября аналогичный сигнал поступил от заведующей
магазином № 3 и тоже райпо: неизвестные преступни-
ки, выломав стену, проникли в магазин, похищены
вещи, деньги. В понедельник, 18 сентября, после 14
часов по отделу Сланцевского ОВД прошел слух —

валютчика поймали, в это время действительно в ка-
бинете начальника отдела уголовного розыска нигде
не работающий и не прописанный ранее судимый
В. П. Ширяев (на снимке) выкладывал на стол кроны,
тугрики, марки, советские «десятки» и... билеты Дет-
ского фонда. С ним был задержан ранее неоднократно
судимый А. И. Митрофанов (на снимке в центре), кото
рый к этому времени дал показания и уже находился
в камере предварительного заключения.

Позднее их причастность к ограблению магазинов
будет полностью доказана, а также доказано их уча-
стие в ограблении столовой в поселке РТС, квар-
тирная кража в Сланцах. А валюта? Изъятые
у Ширяева В. П. монеты кап- и соц-
стран натолкнули на мысль запросить информацион-
ный центр Ленинграда о краже коллекции, что помог-
ло раскрыть квартирную кражу в Ленинграде.



Проблемы у
(Начало на 3-й стр.)

У каждого государственного

органа есть пределы его компе-
тенции. Есть такие пределы и у
милиции. Поэтому прежде
чем позвонить, подумайте хоро-
шенько. Дежурная часть мили-
ции и так загружена до предела,
и на выполнение не свойствен-
ных нам функций просто не
хватит ни времени, ни людей.

Другую категорию составля-
ют так называемые семейные
скандалы. Ежесуточно отдел
внутренних дел регистрирует до
30 вызовов, из них половина из-
за семейных скандалов. А если
учесть, что основная масса вы-
зовов приходится на период с
19 до 23 часов, то станет ясно,
как непросто принять необходи-
мое решение. Участковому ин-
спектору, прибывшему на се-
мейный скандал, необходимо
принять решение на месте, со-
брать материал, на что ухо-
дит масса времени. Казалось
бы, все в порядке, конфликт
улажен, материал собран. Но
самое главное начинается ут-
ром. Приведу несколько цифр.
За девять месяцев 1989 года
мною на участке -собрано, рас-
смотрено и принято решение
по 140 материалам: по книге
происшествий — 80, по канцеля-
рии — 60. Из них отказано в
возбуждении уголовного дела
— 52, списано без принятия ре-
шения, за отсутствием состава
какого-либо правонарушения -

38. Возбуждено 7 уголовных
дел, направлено по подследст-
венности — 21. Так вот, с
утра начинается паломничество
заявителей и заявительниц, ко-
торые сейчас уже желают толь-
ко одного: взять свое заявление
обратно. Но участковому, мне
то есть, от этого не легче. Для
того, чтобы принять решение
по зарегистрированному матери-
алу, закон требует от меня со-
брать материал в полном объе-
ме. Вот и приходится соби-
рать кучу бесполезной бумаги,
зная заведомо, что результата
не будет. Дело в том, что со-

часткового
гласно закону, легкие телес- ч

ные повреждения, причиненные"
на почве личных неприязненных

отношений квалифицируются по
статьё 112 — II УК РСФСР, дела
по которой возбуждаются не

иначе как по жалобе потерпев-

шего. Поэтому и тянется по ут-
ру в ОВД вереница обиженных,
потерпевших, которые переду-
мали привлекать к ответственно-

сти своего обидчика.
С другой стороны, вмеша-

тельство сотрудников милиции

и семейные дела отнюдь не спо-

собствует оздоровлению обста-
новки в семье. Мы обязаны
принять по факту совершенно-
го правонарушения определен-
ные меры. Это может быть с

учетом личности правонаруши-

теля штраф в сумме до 50 руб-
лей или материал направляется
в товарищеские суды по месту
работы и жительства, где так-

же принимаются в отношении

правонарушителя меры общест-
венного воздействия, лишение

премий, перенос очереди. Это
в большинстве случаев сильно
отражается на семейном бюдже-
те в материальном и моральном

отношении, рождает новый
всплеск ссор и скандалов, где

каждый из супругов считает

себя более правым, чем его по-

ловина. Так не проще ли ук-

ротить свои эмоции, спокойно
сесть и обсудить сложившуюся

в семье обстановку?
Хочется привести несколько

характерных примеров. Дли-
тельные неприязненные отноше-

ния сложились между Т. А.
Жуковой и женой ее сына JI. И.
Кулаковой, в результате чего

20 сентября около 20 часов во
время ссоры ими взаимно были
причинены телесные поврежде-
ния. По данному факту с по-

страдавшими проведена профи-
лактическая беседа.

Подобные неприязненные от-

ношения сложились и между
В. П. Бабенко и родителями

его бывшей жены Пантелеевы-
ми, которые проживают в одном
подъезде на разных этажах.

Конфликт с «большим стажем»,
с 1982 года. В истоках конф-
ликта в данное время не в со-

стоянии разобраться, наверное,
даже сами его участники, на-

верное, уже благополучно скон-

чалась та черная кошка, кото-

рая в свое время перебежала
дорогу Бабенко и Пантелеевым,
а конфликт все продолжается и

в него оказываются втянутыми

все новые и новые люди. 25
сентября Н. В. Пантелеева рас-

сказала своей внучке и ее дру-

зьям о том, что ночью около 5
часов злоумышленник при вы-

ключенном в подъезде свете,
соблюдая все предосторожности,
сорвал кнопку звонка с двери в

ее квартиру. Отзывчивая внучка

с друзьями решает помочь ста-

ренькой бабушке и идет разби-
раться к В. П. Бабенко — зло-

умышленникам. В результате

возникшей' на лестничной пло-

щадке ссоры Э. В. Северо-
ву, О. А. Андреевой, В. П. Ба-
бенко причинены ссадины, ца-

рапины, синяки, нарушен обще-
ственный порядок, прерван спо-

койный отдых соседей. В ре-

зультате В. П. Бабенко и Э. В.
Северов подвергнуты штрафу
за мелкое хулиганство.

13 сентября около 23 часов

В. А. Пахомов в пьяном виде

устроил скандал с женой В. П.
Сорокиной/ оскорблял ее, выго-

нял из дома. Вызванные сотруд-

ники милиции по заявлению до-

ставили В. А, Пахомова в от-

дел. При разборе правонаруше-
ния В. П. Сорокина категориче-

ски отказалась от каких-либо
мер в адрес мужа, пояснила,

что привлекать его к ответ-

ственности не желает.

Можно было бы привести

еще десятки таких примеров,

но ведь все они за исключе-

нием места, времени и дейст-
вующих лиц, как две капли во-

ды, похожи друг на друга.

С преступностью и правонару-

шениями мы боремся и будем
бороться всеми имеющимися

силами и средствами. За де-

вять месяцев с. г. мною" при-

влечено к административной от-

ветственности: за пьянство —

24, за мелкое хулиганство —

30, за самогоноварение — 10
человек, проводилась индиви-

дуальная профилактика с

людьми, ранее судимыми и при-
бывшими из мест лишения сво-

боды. Но из-за дел подобной ка-

тегории участковому катастро-

фически не хватает времени

для действительно нужной и

необходимой профилактической
работы на участке по соблюде-
нию общественного социалисти-
ческого правопорядка, так как

разбор дел занимает У участко-
вого около половины всего ра-
бочего времени. Так когда же

нам заниматься действительно
профилактикой правонаруше-

ний, если вся служба день и
ночь занимается разбором се-
мейных конфликтов? Ни одна

полиция на «загнивающем» За-
паде не стала бы разбираться
в подобного рода ситуациях.
Для этого там существует суд.

Оплачивай пошлину и подавай
заявление. Суд разберется. Мо-
жет быть, назрела уже и у нас
необходимость принятия подоб-
ного закона, должен же кто-то
платить за тот бесполезный и
бессмысленный труд, которым

занимается участковый инспек-
тор при разборе подобного ро-
да конфликтов.

Н. МИЗЕВ,
участковый инспектор

Сланцевского ОВД.

МИЛИЦИЯ
ПРОСИТ
ПОМОЧЬ

31 октября 1989 г. около 19
часов при выходе из магазина
«Радуга» у гражданки С. неиз-
вестными лицами были выхва-

чены и разбросаны женские
сапоги австрийского производ-

ства и зкенскне туфли произ-
водства США. Очевидцев дан-
ного происшествия просим со-

общить в ОВД г. Сланцы но

телефонам: 2-31-30, 2-30-97,
2-22-95.

|м В. M.I
5 ноября 1989 года на 57

году жизни после тяжелой
продолжительной болезни
скончался старейший работ-
ник шахты им. С. М. Кирова
Михайлов Василий Михайло-
вич. В. М. Михайлов родился

4 ноября 1933 года в г. То-
ропец Калининской области.
В 1968 году вступил в ряды

Коммунистической партии Со-
ветского Союза.

Трудовой ' путь начал в

1951 году возщнком конпар-

ка треста Ленинградстрой. С
1952 года по 1955 год —

служба в Советской Армии.
С 1955 года по 1989 год ра-

ботал на шахте им. С. М.
Кирова навалоотбойщиком,
подземным горнорабочим
очистного забоя. С 1975 го-

да бессменный бригадир
шахты.

Василий Михайлович отли-

чался принципиальностью,
требовательностью, личной
скромностью. Трудился с

полной отдачей сил, с безза-
ветной преданностью делу,

проявляя инициативу в ре-

шении поставленных задач.

Заслуги Василия Михайло-
вича Михайлова перед Ком-
мунистической партией и Со-
ветским государством отме-

чены орденом Ленина, ме-

далями, знаком «Шах-
терская Слава» 3-х степе-

ней. Ему присвоено звание

«Заслуженный шахтер

РСФСР», «Почетный шах-

тер».

Светлая память о Васи-
лии Михайловиче Михайло-
ве, человеке, коммунисте,

гражданине, навсегда сохра-

нится в наших сердцах.

Администрация, партий-
ный комитет, профком,
СТК, комитет ВЛКСМ
объединения «Ленин-
градсланец».

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Лидии Алексеевне
АНТУСЕВОИ,

Тамаре Александровне
ГРОМОВОМ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здоро-
вья, творческих успехов в рабо-
те, счастья.

Коллектив магазина № 47.

Владимиру Васильевичу
ЛУПЫШЕВУ

Коллектив Сланцевского про-
изводственного объединения
грузового автотранспорта сер-
дечно поздравляет Вас с юби-
леем и правом ухода на заслу-
женный отдых. Желаем крепко-
го здоровья, успехов в труде,
благополучия. Благодарим за
долголетний, добросовестный
труд.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 10 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.00 — «Кар-
манный театр». Фильм-спек-
такль. 10.25 — Человек. Зем-
ля. Вселенная. 11.25 — VIII
Международный фестиваль те-
лепрограмм народного творче-

ста «Радуга». Масайя и празд-
ник Святого Иеронима (Ника-
рагуа). 12.00 — Док. теле-
фильм. 15.35 — «Дубравка».
Худ. фильм, 16.55 — Концерт
мастеров искусств МНР. 17.30
— Страницы творчества поэта
В. Берестова. 18.15 — Интер-
сигнал. 18.45 — Сегодня в ми-
ре. 19.00 — Концерт, посвящен-
ный Дню милиции. 21.00 —

«Время». 21.40 — Продолже-
ние концерта, посвященного

Дню милиции. 22.30 —

Взгляд.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 и

11.15 — Н,- п. фильм. 8.35 и

9.35 — Природоведение. 2 кл.

8.55 и 9.55 — Н,- п. фильм.
9.05 — Английский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Англий-
ский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Музыка. 4 кл.

11.05 — Новости. 12.05 —

«Шура и Просвирняк». X. ф.
13.30 — Ритмическая гимнас-

тика. 14.00 — Концерт. 14.20
— Док. фильм. 14.50 — О
работе ГАИ. 17.00 — Новости.
17.10 — «Было у отца три

сына». Худ. телефильм. 2-я се-

рия. 18.15 — Играет Виталий
Шапкин (флейта). 18.40 —

Ритмическая гимнастика. 19.10
— «Легенда о любви». А. Ме-
ликов. 20.00 — Спокойной но-

чи, малыши. 20.15 — Инфор-
мационная программа. 21.00
— «Время». 21.40 — «Три го-

да». Худ. телефильм. 1-я и 2-я
серии.

СУББОТА, 11 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Домашняя академия. 9.05 —

Док. фильмы. 9.25 — Любовь
и казачья песня. 9.40 — Жи-
ви, Земля... 10.40 — Портрет
художника. Шавкат Абдусула-
мов. 11.45 — В странах социа-

лизма. 12.30 — Час научно-

популярного кино. 13.30 —

«Разыскивается Сабина». X. ф.
14.35 — Путешествие по книж-

ной ярмарке. 15.40 — «Жил
певчий дрозд». X. ф. 17.00 —

Планета. 18.00 — «Следствие
ведут знатоки». Дело № 22 —

«Мафия». Худ. телефильм. 1-я
и 2-я серии. 21.00 — «Время».
21.40 — Актуальное интервью.

21.50 — КВН-89. Встреча
команд Ленинградского педаго-

гического института и Донецкого
политехнического института.

23.40 — Новости популярной
музыки. Программа «А».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Концерт. 8.40 — Искусство
народов Севера. 9.10 — Три
дня председателя Кладова.
Худ. фильм. 1-я серия. 11.05
9.40 — «Судьба резидента». Худ.
фильм. 2-я серия. 12.25 —

«Нужна драматическая актри-

са». Фильм-спектакль. 14.10 —

Док. фильмы. 14.50 — Мульт-
фильм. 16.00 — И. Бэлза,
«Этюды о Скрябине». Переда-
ча 2-я. «Полет к звезде». 16.45
— МВД СССР сообщает. 16.55
— Хоккей. Чемпионат СССР*
ЦСКА — «Динамо» (Москва).
В перерыве (17.35) — Спорт;
для всех. 19.15 — Спасение
Аральского моря. 20.00 —<

Спокойной ночи, малыши. 20.15
— ...До шестнадцати и старше,

21.00 — «Время». 21.40 —i

«Восточный дантист». Худ. те-

лефильм. 1-я и 2-я серии. 23.45
—' Эхо: события недели.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 10 НОЯБРЯ

9.05, 10.05 — Химия. 9—10
кл. 9.35, 10.35 — Химия. ПТУ.
II курс. 11.05 — «Версия пол-
ковника Зорина». Худ. ф. 17.35
— Телестанция «Факт». Теле-
тайп. 17.40 — Телефильм.
18.10 — Мультфильм. 18.30
— Док. фильм. 18.50 — Рек-
лама. Объявления. 18.55 — За
и против. 20.15 — Телестан-
ция «Факт». 20.35 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт;
спорт, спорт. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Телестанция
«Факт». 600 секунд. 21.50 —<

Что новенького? 22.00 — «Вер-
сия полковника Зорина». Худ.
фильм.

СУББОТА, 11 НОЯБРЯ

8.00 — Химия. I курс. 9.00
— Начертательная геометрия.

I курс. 10.00 — Теоретическая

механика. И курс. 12.10 —

Высшая математика. I курс.
13.10 — Реклама. Объявления.
13.15 — Высшая математика.

II курс. 15.05 — «Марфуш-
ка». По мотивам русских на-

родных сказок. 15.30 — Театр
«Пятого колеса». В. Вересаев.
Невыдуманные рассказы о про-

шлом. 16.10 — Телевизионный
творческий центр «Лира», «Пе-
страя лента». 17.20 — Теле-
фильм. 18.40 — «Все, что на

сердце у меня...». Док. фильм.
19.40 — О масонах без тайн
и сенсаций. Передача 1-я. 20.15
— Телестанция «Факт». 20.35
— Большой фестиваль. 20.45
— Док. телефильм. 20.55 —

Реклама. Объявления. 21.00 —

«Время». 21.40 — Телестан-
ция «Факт». 600 секунд. 21.50
— Что новенького? 22.00 —

«Расследует бригада Бычкова».
Телеспектакль.

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 10

ноября — «Перед рассветом».

Начало в 18.10, 20, 22 часа.

Для детей. Сборник мультфи-
льмов. Начало в 16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 10 ноября — «Маски».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. «Волшебник Лала». На-
чало в 15 часов 30 минут.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10
ноября _ «Спортлото-82». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 но-

ября — «Данди по прозвищу

«Крокодил». Начало в 17, 19
часов. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 11
часов.

КООПЕРАТИВ
«СПЕКТР»

ПРИНИМАЕТ
В РЕМОНТ

бытовую техник^ и метал-

лоизделия. Мастерская рас-

положена по улице Банков-
ская в доме № 11, работает
с 9 до 10 часов и с 16 часов

30 минут до 19 часов. Теле-
фон 2-26-98.

1—1

Коллектив шахты им. С. ])L.
Кирова глубоко скорбит по до-
воду безвременной смерти
старейшего работника шахты

МИХАЙЛОВА Василия Ми-
хайловича и выражает ис-

креннее соболезнование се-

мье и родным покойного.

Коллектив Новосельской
школы соболезнует Галине
Ивановне Карповой по пово-

ду безвременной смерти бра-
та Леонида.

Коллектив горисполкома вы-

ражает глубокое соболезно.
вание Галине Ивановне Кар-
повой по поводу смерти му-

жа. 

Коллектив Северо - Запад-
ного СМСУ выражает глу-

бокое соболезнование Тама-
ре Николаевне Ивановой в

связи со смертью матери.

Сердечно благодарим коллек-

тив СПОГАТ, соседей, друзей,
знакомых и лично Тамару Мои-
сеевну Беляеву за помощь в

похоронах Алексеевой Валенти-
ны Васильевны.

Муж, дети.
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